

Mercredi 3 octobre : Première édition de la Fête des Animaux

Mercredi 3 octobre, Paris lance la 1^{ère} édition de la Fête des Animaux au parc de Bercy. Une journée de rencontres, d'échanges et d'animations pour sensibiliser les Parisiens, petits et grands, sur la place et le bien-être des animaux en ville.

Conviviale et pédagogique, la première Fête des Animaux, organisée le mercredi 3 octobre au parc de Bercy, la veille de la journée mondiale des animaux, est l'occasion de sensibiliser les Parisiens et les Parisiennes à différents enjeux, comme la réglementation et les bonnes pratiques à adopter en tant que propriétaire d'un animal de compagnie, l'abandon et la maltraitance animale, la prise en charge d'animaux blessés ou encore les rôles que peuvent jouer l'animal en ville.

« Dans le cadre de la réflexion de la Mairie de Paris sur la place des animaux en ville, j'ai souhaité que soit créé un nouvel événement festif grand public pour sensibiliser les Parisiens sur ce sujet et donner la parole aux structures qui œuvrent chaque jour pour le bien-être animal » a déclaré Pénélope Komitès, adjointe à la Maire chargée des Espaces verts, de la Nature en ville, de la Biodiversité, de l'Agriculture urbaine, et des Affaires funéraires.

Tout au long de la journée, une vingtaine d'associations, d'organismes ou de représentants des vétérinaires rencontreront les Parisiens et les Parisiennes pour échanger sur leur travail au quotidien.

Des animations seront proposées pour petits et grands : démonstration des chiens guides de Paris, présentation du véhicule vétérinaire des sapeurs-pompiers de Paris, démonstration des premiers secours canins et félins par l'association Humanimal, expositions photo, quizz...

À cette occasion et uniquement pour la journée, les chiens tenus en laisse seront autorisés dans tout le parc de Bercy (hormis les chiens de catégories 1 et 2).

Découvrez le [programme complet](#) de la Fête des animaux

Contact presse : Perrine Boiton / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61